
Giulianova. Il Sindaco Jwan Costantini in visita alla Citigas Coop

Costantini Visita la Citigas Coop

Da quarantadue anni azienda giuliese leader nella distribuzione del gas
metano

Il Sindaco Jwan Costantini, accompagnato dal Presidente della Julia Rete
Luca Gentile e dall’ex Presidente Antonio Marinozzi, ha fatto visita
questa mattina alla Citigas Coop, importante azienda giuliese che opera
sul territorio nel settore del gas metano, anche per conto della società
municipalizzata del Comune di Giulianova.

Il primo cittadino, guidato dalla Presidente della Citigas Liana Ciccone,
ha avuto modo di conoscere più da vicino le caratteristiche dell’azienda,
i soci, i dipendenti e gli operai che vi lavorano, riscontrando grandi
dinamicità e professionalità di una realtà storica che ha saputo crescere
negli anni ed ampliarsi oltre i confini territoriali e che, recentemente,
ha festeggiato i 42 anni di attività.

“Il nostro obiettivo è quello di instaurare un dialogo attivo tra
amministrazione comunale ed aziende del territorio – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – sono rimasto piacevolmente sorpreso nel conoscere più da
vicino una importante e florida realtà imprenditoriale come la Citigas,
che nel tempo ha saputo reinventarsi e portare il nome della nostra città
oltre i confini regionali. Ho potuto anche constatare la ripresa della
attività lavorative nell’assoluto rispetto delle misure anti contagio. Ora
il nostro impegno vuole essere quello di rivitalizzare la zona industriale
di Colleranesco, da troppo tempo abbandonata a se stessa, renderla più
accessibile e far sì che gli imprenditori tornino ad investire a
Giulianova”.

“La visita del Sindaco Costantini ha portato grande entusiasmo in azienda –
dichiara la Presidente Liana Ciccone – per la prima volta la nostra realtà
imprenditoriale ha potuto aprire con dialogo diretto con l’amministrazione
comunale al governo della città. Il primo cittadino ci ha illustrato idee
ed iniziative che intende mettere in campo per la crescita dell’indotto
commerciale e turistico. E’ stato un input forte per costruire finalmente
un tavolo di confronto tra imprese ed istituzioni”.
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Giulianova  riconquista  la  Bandiera  Blu.  Il  prestigioso  vessillo
certifica  la  qualità  delle  acque e  dei  servizi  offerti

La bandiera blu 2020 al tempo del covid-19

La Bandiera Blu tornerà a sventolare, fiera, sul litorale giuliese.
Giulianova riconquista il prestigioso vessillo assegnato dalla FEE,
Foundation for Environmental Education, che certifica la qualità delle
acque di balneazione e dei servizi offerti nella gestione ed educazione
ambientale. La cerimonia di consegna si è svolta oggi a Roma in maniera
“simbolica”, a causa dell’emergenza sanitaria in atto, attraverso una
diretta Facebook riservata alle amministrazioni comunali, a cui hanno
partecipato il Sindaco Jwan Costantini e l’Assessore al Turismo Marco Di
Carlo.

L’Amministrazione Costantini ha lavorato con impegno affinché, anche
quest’anno, Giulianova rispettasse i criteri specifici richiesti dalla FEE
per l’ottenimento della Bandiera Blu. Tra questi il controllo delle acque
di balneazione, effettuato con regolari campionamenti ad opera delle
agenzie regionali nell’ambito del programma nazionale di monitoraggio, la
depurazione delle acque reflue e la raccolta differenziatala, la gestione
dell’arenile nell’ambito dei servizi offerti e dell’accessibilità, la
sicurezza per la tutela dell’ambiente e dei bagnanti, l’educazione
ambientale nelle scuole e la presenza di aree pedonali e piste ciclabili.

“L’amministrazione e gli uffici preposti hanno lavorato incessantemente per
la riconquista di questo importante riconoscimento – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – che attesta, ufficialmente, la qualità eccellente delle
nostre acque di balneazione e dei servizi offerti sulle nostre spiagge, in
tema di accessibilità e di tutela dell’ambiente. Una notizia davvero
lieta, in questo periodo così duro, che anche le attività turistiche
stanno vivendo”.

“La città conquista un ulteriore vessillo che qualifica l’offerta turistica
del nostro territorio – dichiara l’Assessore Marco Di Carlo – e conferma
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la qualità delle nostre acque, delle nostre spiagge e di tutti i servizi
offerti. Quest’anno, più che mai, siamo orgogliosi che Giulianova abbia
ottenuto questo prestigioso riconoscimento, riconfermandosi ulteriormente
metà turistica ambita del litorale abruzzese”.

“Ringraziamo gli uffici comunali competenti che anche quest’anno hanno
lavorato alacremente – dichiara l’Assessore all’Ambiente Giampiero Di
Candido – per far sì che la nostra città rispettasse, in maniera
soddisfacente, i criteri richiesti dalla FEE, anche in materia di rispetto
ed educazione ambientale”.

Giulianova. Raccolta della legna depositata in spiaggia dal mare. I
cittadini  potranno approvvigionarsi  nel  rispetto  di  determinate
condizioni
I cittadini giuliesi potranno raccogliere la legna depositata in spiaggia a
seguito delle forti mareggiate di queste settimane. Un’occasione non solo
per approvvigionarsi di legname ma anche per contribuire ad abbassare i
costi di rimozione dei rifiuti legnosi trasportati dal mare sulla
spiaggia.

sopralluogo spiaggiato Foto Archivio

Lo comunica l’Assessore all’Ambiente Giampiero di Candido, il quale
sottolinea che questa possibilità viene riconosciuta da un’ordinanza
dirigenziale del 2016, tuttora vigente, che stabilisce determinate
condizioni a cui i cittadini dovranno strettamente attenersi:

– la raccolta è limitata esclusivamente al materiale ligneo naturale già
divelto e accumulato sulla spiaggia;
– non è consentito l’uso di mezzi meccanici motorizzati per il prelievo
del materiale, quindi è vietato entrare in spiaggia con automezzi,
motociclette e veicoli;
– la raccolta della legna potrà avvenire dalle ore 7.00 alle 18.00:
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– la responsabilità, anche verso terzi, della raccolta e del trasporto del
legname resta a carico di chi effettua le operazioni, tenendo
indenne l’Amministrazione da qualsiasi richiesta di risarcimento danni;
– gli interventi di raccolta saranno consentiti fino al 20 maggio e
pertanto con esclusione del periodo compreso tra il 21 maggio e il 30
settembre;

Il Comune invita i titolari di concessioni balneari a permettere il
prelievo, da parte dei privati cittadini, del materiale ligneo naturale
accumulato sulle spiagge del territorio comunale.

Gli agenti di Polizia Municipale vigileranno sul rispetto degli orari e
delle modalità di raccolta della legna e, in caso di inottemperanza,
applicheranno sanzioni da un minimo di 25 a un massimo di 500 euro.

Giulianova. Gli auguri del Sindaco Costantini al nuovo Prefetto di
Teramo

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

“A nome dell’Amministrazione Comunale e dell’intera comunità giuliese che
rappresento, desidero esprimere i più cordiali e sinceri auguri a sua
Eccellenza dott. Angelo De Prisco, nominato ieri dal Consiglio dei
Ministri come rappresentante del Governo nella Provincia di Teramo.

Nell’attuale momento storico che il nostro territorio sta affrontando, a
causa di una emergenza sanitaria senza precedenti, a cui tutte le
amministrazioni comunali sono state chiamate a far fronte ed hanno
lavorato duramente per garantire supporto e vicinanza alle famiglie, siamo
certi che lei, con la sua onorata esperienza, saprà guidarci e sostenerci
nel porre le basi della rinascita per la nostra provincia.

Pertanto le formulo le più vive felicitazioni per il prestigioso incarico
che si accinge a ricoprire e gli auguri di buon lavoro”.
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Il Sindaco di Giulianova
Jwan Costantini

Nuove fontanelle installate nei parchi Franchi e dell’Annunziata

Fontanella parco Annunziata

L’Assessore alla Manutenzione Giampiero Di Candido comunica che, nella
giornata di oggi, si è proceduto all’installazione di due nuove
fontanelle: una nella parte nord del parco dell’Annunziata e l’altra al
Parco Franchi.

Già la scorsa settimana il Comune aveva provveduto ad installare un
fontanino nella parte sud del parco all’Annunziata, fino ad allora del
tutto sprovvisto, così come segnalato negli anni passati anche dal
Comitato di Quartiere.

“Finalmente i cittadini potranno beneficiare delle nuove fontanelle
installate nei due parchi pubblici, al Lido e all’Annunziata – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini – il tutto anche per incentivare l’uso dell’acqua
pubblica e ridurre il consumo di platica. Il vecchio fontanino del parco
Franchi andava assolutamente sostituito da molto tempo, dato che, come
segnalato negli dai cittadini, era ormai difettoso e causava uno spreco di
acqua a terra assolutamente inaccettabile”.

La  Cpo  di  Giulianova  invita  le  donne  giuliesi  in  situazioni  di
difficoltà ad inoltrare al Comune la richiesta per l’ottenimento dei

https://www.giulianovanews.it/2020/05/nuove-fontanelle-installate-nei-parchi-franchi-e-dellannunziata/
https://www.giulianovanews.it/2020/05/la-cpo-di-giulianova-invita-le-donne-giuliesi-in-situazioni-di-difficolta-ad-inoltrare-al-comune-la-richiesta-per-lottenimento-dei-contributi-per-il-pagamento-delle-utenze-domestiche/
https://www.giulianovanews.it/2020/05/la-cpo-di-giulianova-invita-le-donne-giuliesi-in-situazioni-di-difficolta-ad-inoltrare-al-comune-la-richiesta-per-lottenimento-dei-contributi-per-il-pagamento-delle-utenze-domestiche/


contributi per il pagamento delle utenze domestiche

CPO 2019 Mare

 

Nella giornata di ieri,  con delibera di Giunta comunale, è stato approvato l’avviso per il pagamento delle utenze
domestiche a favore di persone e famiglie di Giulianova in condizioni di disagio economico e sociale.

Tali  contributi  derivano  dal  Fondo  Sociale  istituito  da  Comune,  al  quale  la  Commissione  Pari  Opportunità  di
Giulianova ha devoluto l’intero incasso della cena di autofinanziamento, svoltasi a settembre, con l’intento di devolvere la
donazione a tutte quelle  donne giuliesi  che hanno affrontato in  solitudine la  quarantena,  perché vedove oppure separate,
divorziate con figli o ragazze madri, e che si trovano a vivere situazioni di particolare difficoltà economica, proprio a causa
dell’emergenza sanitaria in atto.

“Invitiamo queste nostre concittadine ad inoltrare la richiesta per l’ottenimento dei contributi al Comune di Giulianova –
dichiara la Presidente della Cpo Marilena Andreani – consultando l’avviso pubblicato sul portale web dell’Ente.La nostra, di
certo, è stata una piccola goccia nell’oceano della solidarietà e ringraziamo tutti i privati e le aziende che hanno contribuito,
con le loro donazioni, a garantire un aiuto concreto alle persone e alle famiglie in difficoltà”.

Giulianova. Un’installazione che celebra il mare e le sue tradizioni
verrà ospitata all’interno della rotonda dell’Annunziata
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Annunziata Giulianova

Il progetto prevede il restauro del vecchio faro rosso del porto ed il
posizionamento di un’ancora ed una catena degli anni’50, donati dalla
marineria giuliese

Un omaggio al mare e all’antica tradizione marinara che da sempre sono
espressioni della città di Giulianova e dei suoi cittadini. Saranno questi
i temi di un’installazione che verrà ospitata all’interno della grande
rotonda vicino al Parco dell’Annunziata, compresa tra via Dei Cedri, Via
Di Vittorio, Dei Pioppi e Lombardi.

Il Comitato di Quartiere Annunziata ha stilato un progetto, che
l’Amministrazione Comunale ha deciso di realizzare, il quale prevede il
restauro del vecchio faro rosso del porto di Giulianova, sostituito
insieme all’altro qualche mese fa con nuove torri luminose, e la
successiva installazione all’interno della rotonda insieme ad un’ancora ed
una catena risalenti agli anni ’50, omaggio della marineria giuliese, ed
una sagoma raffigurante un pescatore.

La stessa figura marinaresca verrà posizionata all’interno della rotonda di
via Lombardi, a fianco alla barca già ospitata che reca il benvenuto a
Giulianova per chi arriva in città, attraversando il cavalcavia del bivio
Bellocchio, decorata di fiori e curata dai residenti del quartiere.

“Ringraziamo il Presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Sandro
Brandimarte per averci proposto una così bella idea che va a celebrare il
nostro mare e la tradizione della sua gente, oltre a commemorare tutti i
marinai giuliesi che hanno perso la vita sul lavoro – dichiara il Sindaco
Jwan Costantini – chi ci ha preceduto aveva dato l’ok per l’installazione
di un cannone ma la mia amministrazione ha deciso di cambiare rotta.
Grazie all’impegno dell’Assessore Di Candido lavoreremo alla realizzazione
del progetto, che prevede innanzitutto il restauro del vecchio faro rosso,
a cui i giuliesi sono molto affezionati per ciò che rappresenta. L’opera
verrà completata con due bellissimi reperti storici, un’ancora ed una
catena degli anni’50, di cui la marineria ci ha fatto dono”.



IL  CITTADINO  GOVERNANTE:  IL  CONSIGLIO  COMUNALE  DI
GIULIANOVA, PURTROPPO, NON È INTERAMENTE ANTIFASCISTA.

Il Cittadino Governante

Ieri il nostro gruppo consiliare, raccogliendo l’invito dell’ANPI provinciale e di tutte le forze democratiche e antifasciste
presenti in città, ha proposto al consiglio comunale di Giulianova il seguente Ordine del giorno: “Le forze democratiche e
antifasciste presenti in consiglio comunale, sulla base dei principi costituzionali, chiedono le dimissioni del
presidente del consiglio comunale di Giulianova Paolo Vasanella”.

Come  tutti  sanno  Vasanella  in  occasione  del  25  Aprile  ha  rilasciato  dichiarazioni  inaccettabili  per  qualsiasi  sincero
democratico, affermando che la Festa della Liberazione è divisiva, semina odio, discordia e non rappresenta l’intero Paese, e
mettendo  in  discussione  il  significato  autentico  della  Resistenza  e  del  25  Aprile,  data  fondativa  della  Repubblica  Italiana
presidiata dalla Costituzione democratica e antifascista.

Alla fine del  surreale e sconcertante dibattito –  le cose dette tendevano a fuorviare il  tema, vere prese di  distanza non ci
sono state o sono state tiepide – abbiamo provato una forte indignazione e una grande amarezza per le parole dette dai vari
consiglieri di maggioranza e dal sindaco, il quale  peraltro vanta in continuazione di essere tesserato dell’ANPI (Associazione
Nazionale Partigiani).

Non  solo  non  hanno  sostenuto  la  richiesta  delle  dimissioni,  ma  addirittura  hanno  affermato  che  Vasanella  ha  espresso
legittimamente il suo pensiero, dimenticando che chi riveste il ruolo di massimo rappresentante del consiglio comunale deve
essere indubitabilmente antifascista e che, in considerazione del ruolo che ricopre, deve prestare molta attenzione a ciò che
dice, anche fuori dalla sede istituzionale.

Addolora molto il dover constatare che in consiglio comunale, attualmente, non ci sia la consapevolezza – eccettuati i tre
consiglieri del Cittadino Governante – che per stare nelle istituzioni occorra possedere i fondamentali della cultura politica e
fra questi ci sono senz’altro i principi e i valori della Costituzione che vanno rispettati sempre con parole ed atti.

E, ovviamente, non bastano dichiarazioni di facciata per salvare le apparenze, occorre essere conseguenti: se si è antifascisti
lo  si  afferma  e  lo  si  pratica.  In  questo  caso  ciò  avrebbe  dovuto  comportare  in  primo  luogo  una  chiara  dichiarazione  di
antifascismo e poi la destituzione del presidente del consiglio Paolo Vasanella.

Abbiamo, invece, assistito a trattamenti diversi da parte della maggioranza nei confronti di  Paesani e di Vasanella (che pur
aveva fatto affermazioni ancora più gravi), e al  voltafaccia del consigliere Tribuiani che aveva annunciato voto favorevole:
una vera farsa!

Una cosa è certa: il  consiglio comunale di Giulianova non è antifascista, eccezion fatta per gli esponenti del Cittadino
Governante.

Questo spiega come mai il 25 Aprile non è stato festeggiato dal Comune: l’unica iniziativa a Giulianova è stata quella
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unitaria promossa dal Cittadino Governante.

Il sindaco Costantini farebbe bene a riconsegnare la tessera dell’ANPI dopo quanto avvenuto ieri nella massima assise civica.
E se lui non sentisse autonomamente questo dovere, farebbe bene l’ANPI a ritirargliela, perché l’ipocrisia e l’uso strumentale
di una tessera così significativa è un insulto a chi ha combattuto per la libertà e la democrazia durante la Resistenza.

Giulianova 13 maggio 2020

IL CITTADINO GOVERNANTE  associazione di cultura politica

Giulianova. Via libera al  progetto “Granelli  di… gioia” Nasce a
Giulianova  la  spiaggia  per  minori  con  disturbi  dello  spettro
autistico
Strutturata secondo le indicazioni del Dipartimento di Salute
Mentale e della U.O.S.D. di Neuropsichiatria Infantile della Asl di Teramo

Mare Spiaggia Giulianova Lido FOTO ARCHIVIO

Si intitola “Granelli… di gioia” il progetto dedicato ai minori con
disturbi dello spettro autistico, promosso dal Comune di Giulianova in
collaborazione con il Dipartimento di Salute Mentale e l’équipe di
Neuropsichiatria Infantile della Asl di Teramo.

Dato che, su basi scientifiche, è provato che l’isolamento, conseguenza
dell’emergenza da Covid-19, tende ad aggravare lo stato dei disabili con
disturbi dello spettro autistico, a causa dello stravolgimento del
percorso riabilitativo conseguente alla sospensione delle abituali
attività, unito alle sollecitazioni negative derivanti dagli obblighi di
distanziamento sociale e di permanenza prolungata nel domicilio, tale
progetto prevede l’individuazione di un tratto di spiaggia sul litorale
giuliese, in cui il minore ed il genitore/caregiver possano recarsi
quotidianamente, nei mesi di maggio e giugno, per stare all’aperto in
condizioni di distanziamento sociale ed in assoluta sicurezza.
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“Approvato con delibera di Giunta, il progetto nasce, nel contesto
emergenziale, per aiutare e sostenere quelle famiglie e quei genitori con
familiari in spettro autistico – dichiara il Sindaco Jwan Costantini-
cercando di migliorare la qualità della loro vita nel periodo di emergenza
sanitaria, in condizioni di sicurezza e proteggendo al meglio la loro
salute. Il progetto si attiene alle indicazioni del documento specifico
diffuso, il 2 aprile 2020, dall’Istituto Superiore di Sanità e a
quelle redatte dal Dipartimento di Salute Mentale della Asl di Teramo. Con
l’occasione ringrazio tutti professionisti dell’Azienda Sanitaria teramana
che hanno lavorato alla promozione di questa iniziativa solidale così ben
strutturata”.

A tal proposito, il Dipartimento di Salute Mentale della Asl di Teramo,
diretto dal Dottor Nicola Serroni, grazie al lavoro del responsabile della
U.O.S.D. di Neuropsichiatria Infantile Dottoressa Chiara Caucci, in
collaborazione con il Dottor Paolo Calafiore del gruppo di lavoro Covid,
ha redatto un apposito documento con le indicazioni tecnico-scientifiche
da seguire per l’istituzione della spiaggia.

“In una situazione sanitaria che non ha eguali nella storia recente è ormai
evidente che l’emergenza medica sta diventando sempre di più un’emergenza
psicologica, in particolare per le popolazioni fragili come i bambini e
gli adolescenti ancor più se affetti da disturbi del neurosviluppo –
dichiara la Dottoressa Chiara Caucci – si stima che in Italia 1 bambino
ogni 77 sia colpito da Disturbi dello Spettro Autistico (fonte
Osservatorio Nazionale Autismo del 2019). Per tali persone il distress
legato alla pandemia e le misure di contenimento applicate hanno un
impatto significativo sul loro già sottile equilibro, spazzandone via la
prevedibilità di vita ed esacerbandone l’isolamento. All’interno di tale
cornice emotiva nasce il progetto “Granelli … di gioia”, con l’obiettivo
di offrire alle persone con disturbi dello spettro autistico la
possibilità di rivivere un frammento della quotidianità perduta a causa
dell’attuale emergenza sanitaria e momenti di libertà ‘in sicurezza’ per
ridurre l’ansia o la paura del contagio e prevenire lo sviluppo di
comorbilità psichiatriche”.

La possibilità di consentire spostamenti nel litorale è subordinato all’uso
della mascherina chirurgica, così come al corretto lavaggio delle mani e
all’utilizzo di soluzioni disinfettanti. I dispositivi di protezione
individuale sono consigliati per le persone con disturbi dello spettro
autistico, obbligatori, invece, per il caregiver.

L’accesso alla spiaggia, previa prenotazione tramite un numero telefonico
dedicato, sarà organizzato prevedendo l’ingresso di un solo accompagnatore
per persona affetta da autismo e contingentato per evitare possibili
assembramenti. Il personale comunale, adibito al servizio di assistenza
bagnati, oltre alla gestione degli ingressi, si occuperà di verificare la
presenza di sintomi sospetti e rivelare la temperatura, che se superiore a
37,5°, comporterà il mancato accesso alla spiaggia.

Esso gestirà gli ingressi secondo le prenotazioni ricevute telefonicamente,
verificandone le certificazioni, con accesso consentito alle persone
affette da Disturbi dello Spettro Autistico.



Giulianova. Pubblicato sul portale web del Comune l’avviso per
l’assegnazione  di  contributi  per  il  pagamento  delle  utenze
domestiche a favore di persone e famiglie in situazioni di difficoltà
 

Il Vicesindaco della città di Giulianova, Lidia Albani

E’ stato pubblicato sul portale web del Comune di Giulianova l’avviso per
l’assegnazione di contributi per il pagamento delle utenze domestiche a
favore di persone e famiglie in condizioni di disagio economico e sociale,
causato dall’emergenza sanitaria in atto.

Tali contributi derivano dal Fondo Sociale istituito dall’Ente, a cui hanno
effettuato donazioni aziende e privati, giuliesi e non solo, e gli stessi
amministratori, funzionari e dirigenti comunali, fino a raggiungere una
somma di oltre 10 mila euro, che verrà interamente devoluta al pagamento
delle bollette di acqua, luce e gas delle famiglie giuliesi che ne hanno
necessità.

La richiesta di contributo dovrà essere inoltrata al Comune di Giulianova a
mano, all’Ufficio Protocollo comunale, depositando la domanda
nell’apposta cassetta postale oppure a mezzo e-mail all’indirizzo
info@comune.giulianova.te.it o posta elettronica certificata all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it.

L’istanza potrà essere anche consegnata ad operatore autorizzato al ritiro
qualora il cittadino sia impossibilitato a muoversi dalla propria
abitazione. Inoltre, qualora l’utente non sia in condizione di stampare lo
schema di domanda e/o al fine del ritiro dell’istanza in questione, lo
stesso potrà rivolgersi al Centro Operativo Comunale, al seguente numero
telefonico 085/8021100. L’operatore incaricato provvederà a redigere la
scheda di istanza, che verrà successivamente sottoposta alla firma
dell’utente mediante operatore all’uopo incaricato.

La domanda va presentata entro il 19 maggio 2020, alle ore 18.00,
utilizzando il modello in allegato all’avviso, pubblicato sul sito web, in
cui andranno indicati i requisiti di ammissione specificati. I moduli sono
disponibili anche in formato cartaceo presso il Palazzo Comunale
all’ingresso o presso l’Ufficio del Segretariato Sociale in Viale
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Orsini.


